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Ata da 1ª (primeira) Assembleia Geral/2023, do Sindicato dos Trabalhadores em Educação da 

Universidade Federal de Itajubá (Sintunifei), realizada aos vinte e seis dias do mês de janeiro de dois 

mil e vinte e três. Reunião virtual através do Google Meet, com início às 14h. (quatorze horas). Com 

a seguinte pauta única: Informações sobre o reajuste do plano de saúde Unimed-Itajubá. A Mesa 

Diretora dessa assembleia foi composta por: José Airton de Freitas (Presidente), Emerson Luciano 

dos Santos (Tesoureiro), Paulo Rodrigo Pinto, (Secretário) e Dieimys Santos Ribeiro (Suplente 

Secretário). Os demais presentes nesta Assembleia-Geral são os filiados que acessaram a reunião 

virtual através do Google Meet, por meio do link meet.google.com/xop-evek-uqa. Iniciando a reunião 

o Sr. Presidente passou a informar que, de acordo com o comunicado recebido no mês de 

dezembro/2022, a Unimed Itajubá informou o reajuste dos preços para o Contrato 1384, sob o 

percentual de 58,05%, referente ao índice de prejuízo na assistência ao parceiro, nos últimos doze 

meses, conforme previsão contratual, retroativo a dezembro de 2022. Na sequência, destacou que, de 

pronto, o Sintunifei não concordou com o índice de reajuste. Através de negociação apresentou à 

Unimed diversos argumentos contrários ao reajuste proposto, dentre eles o fato de que tal 

recomposição tornará o plano inviável para uma parcela importante dos nossos filiados, que seguem 

sem aumento de salário a pelos menos sete anos. Informou também, que depois de várias tentativas, 

foi apresentada uma proposta de reajuste na casa dos 30%, o que também não foi aceito pela Unimed. 

Fato esse que motivou a presente assembleia, momento em que os filiados/usuários do plano de 

saúde Unimed Itajubá, de forma democrática poderão discutir o tema. Na sequência, o presidente 

abriu a palavra para Assembleia. Após ampla discussão, em que, foram debatidas várias 

possibilidades alternativas, a Assembleia decidiu nomear representantes para construir uma proposta 

alternativa de reajuste para ser enviada à Unimed-Itajubá. Os filiados/usuários que se dispuseram a 

construir nova proposta foram  Dorvalino Sandro dos Reis, Patrícia Santucci Vivas Plum de Oliveira 

e Anna Carolina de Siqueira Ferreira, no que não houve objeção por parte da Assembleia. Por fim, 

decidiu-se também que a proposta alternativa será referendada em nova Assembleia. Depois de 

cumprida a pauta única, o Presidente declarou encerrada a reunião às 15h48min; tendo sido lavrada a 

presente ATA, que depois de lida e aprovada, é assinada pelos componentes da Mesa.  

 

 

 

 

https://meet.google.com/xop-evek-uqa?hs=122&authuser=0

